



XIVe Congrès Montfortain pour l'Italie du Sud

SAN GIOVANNI ROTONDO, Italie - *Les 24 et 25 mars 2023, la XIVe Congrès des Missionnaires Montfortains et de l'Association Maria Reine des Cœurs s'est tenue à San Giovanni Rotondo. Voici le compte-rendu de cet événement qui a réuni environ 250 participants.*

En raison de la pandémie et de ses conséquences nous avons perdu l'habitude de déménager pour nous retrouver ensemble. Enfin, avec une grande joie, nous avons vécu notre XIVe congrès interrégional dans le sud de l'Italie, organisé par l'Association Marie Reine des Cœurs avec les Missionnaires Montfortains. Le lieu choisi, San Giovanni Rotondo (région des Pouilles), lieu de spiritualité, grâce à la présence spirituelle de saint Pio de Pietrelcina, a attiré des nombreux participants, un bon nombre également du nord de l'Italie. Ces journées ont demandé beaucoup de travail de préparation, surtout de la part du Groupe avec voeux de l'Association Maria Reine des Cœurs du Centre Régional de Trinitapoli, mais finalement les résultats ont payé pour l'effort fourni.

Le Congrès s'est ouvert avec la célébration eucharistique, la veille de la solennité de l'Annonciation du Seigneur, qui a conclu les Exercices spirituels pour les prêtres en préparation à la Consécration à Jésus par les mains de Marie. Cinq prêtres de différentes régions d'Italie ont fait leur consécration pour la première fois, d'autres prêtres déjà l'ont renouvelé. C'était une grande émotion de voir les gens de l'Association Marie Reine des Cœurs prier pour ces prêtres en une occasion si importante. Le lendemain, samedi matin, la conférence a commencé par la louange matinale et le salut de l'archevêque Mgr Franco MOSCONE, de l'archidiocèse de Manfredonia/Vieste/San Giovanni Rotondo, qui avait connu les Montfortains pendant ses études à Rome. Dans un esprit paternel, il nous a adressé des paroles de bienvenue et d'estime pour notre présence comme signe de véritable communion spirituelle.

Ainsi, après avoir invoqué l'Esprit, nous avons écouté le vidéo-message envoyé par le Père Luiz Augusto STEFANI, SMM, Supérieur Général de la Compagnie de Marie.

La première catéchèse biblique de l'Abbé Gioacchino PRISCIANDARO sur la lettre aux Hébreux : "Le mystère de l'obéissance, du "Me voici" du Fils au "Me voici" de la Mère". Que le chemin de la Croix devienne notre chemin, que le chemin de l'Amour crucifié soit pour nous la voie à suivre. Jésus nous a enseigné comment nous pouvons vivre et comment nous pouvons mourir. L'homme conçu par Dieu, le nouvel Adam soit pour nous un modèle de vie chrétienne. La seconde catéchèse portait sur "Le Saint Esclavage comme mode de vie chrétien", animée par le P. Luciano NEMBRINI, SMM. Ineffable et impensable le mystère de l'incarnation pour Montfort, il nous appartient d'imiter la dépendance que Jésus avait de Marie pour la gloire de Dieu et notre salut. Dans le mystère de l'Incarnation, Jésus se présente comme prisonnier et esclave dans le sein de Marie et dépend d'elle en tout, il doit en être ainsi pour nous aussi. Peu à peu la Parole, la prière et le chant nous ont introduits dans le grand mystère de l'Incarnation qui est au cœur de la spiritualité montfortaine.

L'Abbé Gaetano Fernando GRIPPO, du diocèse de Tricarico, également membre de l'Association Marie Reine des Cœurs, a ensuite réchauffé les cœurs en leur faisant comprendre comment la miséricorde de Dieu, abondante dans le Cœur de Marie, nous passe à travers ce mystère où Jésus vit et règne en Marie. La participation et l'émotion sont alors devenues incontrôlables grâce aux témoignages de ceux qui ont rencontré cette miséricorde de manière indélébile dans la vie, expérimentant que Marie était vraiment le canal de la Grâce que Jésus nous a acquis sur la Croix.

Le témoignage touchant de la vie d'Antonella FRAGIELLO, ancienne finaliste de Miss Italie, raconté par son mari Carlo SILVESTRO et l'actrice Ilaria SPADA. Dans la rencontre avec Marie au Centre de Spiritualité Montfortaine de Medjugorje, ce couple a trouvé la force de franchir le pas du mariage malgré la maladie incurable d'Antonella et d'embrasser la Croix de Jésus. Le témoignage de Dajana D'IPPOLITO qui a quitté sa carrière de chanteuse pour changer de vie, fonder une famille chrétienne et mettre ses dons au service de la mission que Marie lui confie. Son chant a élevé nos cœurs en y voyant la beauté du Cœur de la Mère. Avec tous ces dons de l'Esprit, la journée s'est ensuite déroulée avec des chants et des danses en l'honneur de Jésus et de Marie et s'est terminée le soir dans la crypte de Saint Pio avec l'Eucharistie présidée par l'archevêque et le renouvellement de l'acte de consécration .

Le lendemain, dimanche matin, le P. Kristijan ZLENDER, SMM, responsable du postulat, en des mots simples mais profondes, nous a ouvert les yeux sur la dimension de notre humanité dans l'Incarnation et son horizon missionnaire qui atteint la chair blessée de l'humanité d'aujourd'hui, chair que nous avons vue et entendue immédiatement après dans les témoignages de l'Abbé Mimmo (Cosimo) OZZA, un fervent partisan de la consécration Montfortaine et fondateur de la Communauté de Récupération de San Francesco et ses garçons. Ici aussi les témoignages touchants et enfin les échos et les résonances des personnes présentes aux journées vécues ont atteint le cœur de chacun. Le Congrès s'est conclu dimanche après-midi par un très beau et éclairant discours du P. Carlo Maria LABORDE, Ofm Cap, sur la dévotion à Marie du P. Pio de Pietrelcina et la Messe de clôture.

Nous rendons grâce à Dieu pour les nombreux dons reçus, en enseignements et en témoignages, pour les laïcs de la Famille Montfortaine qui vivent la spiritualité, pour ces jours de fraternité et de joie que la Reine des Cœurs a voulu donner à ses enfants qui lui sont consacrés. Certains

que la spiritualité enseignée par Montfort est un trésor à vivre et d'une grande valeur pour les temps que nous vivons, puisse-t-elle donner vitalité et feu missionnaire à l'Église de nos jours.

Association Marie Reine des Cœurs.